

Federación de Asociaciones de
Participación Ciudadana
del Sur Azul



Plaza Rafael Montoya Joya
Bloque 2 M.Millan Local 6 A
Algeciras (Cádiz)

12 de Octubre de 2011

Sr. Manuel Gómez Martín,

En nombre de FAPACSA (Federación de Asociaciones de Participación ciudadana del Sur Azul) me siento en la obligación de remitir la siguiente información a su entidad con el objeto de manifestar que entendemos los objetivos de su organización contrarios a los reales acontecimientos a que vienen supeditados los vecinos de la Bahía Algeciras en relación al Puerto de Algeciras.

Objetivos de la ESPO como:

“Integración social de los Puertos” - “Puerto-ciudad” - “ECO-Puertos”, son frases “vacías” carentes de valor para los ciudadanos de Algeciras, de la Bahía de Algeciras, Comarca del Campo de Gibraltar y para todo visitante extranjero.

Desde hace años los ciudadanos de Algeciras vivimos de espaldas hacia el puerto, cerrando la Autoridad Portuaria sus puertas sistemáticamente a las exigencias de sus ciudadanos.

Proyectos “oficiales” relacionados al lugar denominado “Llano amarillo” en el Puerto para adaptarlo a las necesidades culturales, comerciales y de ocio han sido omitidos. Y, se hace oídos sordos a proyectos presentados por nuestra Federación.

Las actitudes del representante de la Autoridad Portuaria, Sr. Manuel Morón, son para ésta Federación inaceptable entendiéndolo su nivel de comunicación como desprecio hacia los ciudadanos que exigen con derecho la convivencia con el Puerto de Algeciras.

No negamos que la APBA efectúe actos sociales que para determinados miembros de nuestra sociedad puedan ser de valor. Sin embargo, para otros, como para nuestra organización, estos son meros actos de propaganda fundamentalmente para el extranjero, que lamentablemente desconocen la cruda realidad.

Publicaciones como ésta, tenemos que considerarlas como una bofetada hacia la ciudadanía.

Febrero2011

http://webserver.apba.es/pls/portal/docs/PAGE/APBA_TABLON_ANUNCIOS/RAP_PORTS%20DE%20PRESSE/RSC%20EN%20ESPA%C3%91OL.PDF

La Autoridad Portuaria de la Bahía de Algeciras acredita su *compromiso social* en su primera Memoria de RSC

*La Autoridad Portuaria de la Bahía de Algeciras (APBA) ha editado su primera Memoria de Responsabilidad Social Corporativa (RSC) en la que la institución **acredita su compromiso con la sociedad de la comarca y su desarrollo sostenible, aportando además una visión global del cometido de la APBA.***

*.....Para su elaboración se han seguido los criterios establecidos por la tercera versión de la guía para la elaboración de memorias de sostenibilidad de Global Reporting Initiative (GRI), prestigiosa organización que ha certificado que la Memoria de RSC de la APBA se ha realizado acorde a una serie de indicadores que **certifican que ofrece una información veraz, fiable y equilibrada sobre el desempeño de la entidad respecto a los principales desafíos de la responsabilidad social y el desarrollo sostenible.***

*La RSC es uno de los principales objetivos de la APBA en su planificación estratégica para los próximos años, **donde el compromiso se basa en el negocio y en lo social en todos los aspectos de la gestión portuaria.***

Estos son proyectos en los cuales se utilizan fondos europeos, como dice el cartel

– Una Manera de Hacer Europa-

sin contar con los europeos que viven el día a día de un Puerto alejado de la ciudad.



En la propia pagina web de la APBA:

http://webserver.apba.es/portal/page?_pageid=391,203893&_dad=portal&_schema=PORTAL dice:

ESPO entiende que “ el público en general, y los responsables políticos, a menudo ignoran las aportaciones fundamentales que desarrollan los puertos en la economía y la sociedad. El resultado es que los puertos, a menudo se encuentran solos, sin aliados.....

¿Es de extrañar que los puertos se encuentren solos, sin aliados....si actúan como la APBA ?

Nuestra Federación, apoya en este caso al actual alcalde en su posición hacia la APBA porque ciertamente esta vez la “política” representa los intereses de los ciudadanos:

1. **Landaluce exige a la A.P.B.A. una mayor implicación con la ciudad de Algeciras**

<http://www.teleprensa.es/cadiz-noticia-323903-landaluce-exige-a-la-apba-una-mayor-implicacion-con-la-ciudad-de-algeciras.html>

Sin otro particular, saludo a Ud. atte.

Juan de Dios Regordán Domínguez

Presidente de FAPACSA

Tel: 665868392

juandediosrd@hotmail.com